
ERGEBNISPROTOKOLL  (beschlossen)

Protokoll der 68. Sitzung (06/2023)

Dienstag, 6. Juni 2023 von 18:00 bis 20:00 Uhr im Kiez-Zentrum Villa Lützow, Lützowstr. 28, 
Seminarraum 3 im 2. OG

1. Begrüßung

Moderation: Adda Schmidt-Ehry
15 Teilnehmende 

1.1. Kurze Vorstellungsrunde

Die Teilnehmenden stellen sich kurz vor.

1.2. Genehmigung des Protokolls der Mai-Sitzung

Das Protokoll wird einstimmig angenommen und kann veröffentlicht werden.

1.3. Tagesordnung

Der Tagesordnung wird zugestimmt

2 Hauptthema: Stadtteil-Forum – Wie geht es weiter?

Da sich niemand neben Adda Schmidt-Ehry für eine neue Wahlperiode als zweite:r Sprecher:inn 
beworben hat, hat Jörg Borchardt angeboten für eine Übergangszeit bis zum Mai nächsten Jahres, 
als Sprecher zu kandidieren. Die Teilnehmenden wählen Jörg Borchard einstimmig, neben Adda 
Schmidt-Ehry, zum weiteren Sprecher und bedanken sich herzlich für die erneute Bereitschaft der 
Sprecher, das Amt wahrzunehmen.

Die Struktur des Stadtteil-Forums und die Zusammenarbeit mit dem Stadtteilkoordinator soll 
weiter Thema bleiben. Hierfür haben sich einzelne Teilnehmer des Stadtteil-Forums bereit erklärt, 
Vorschläge gemeinsam zu erarbeiten und in den nächsten Sitzungen des Stadtteil-Forums zu 
diskutieren. 

3 Berichte aus den Arbeitsgruppen

Thema wird aus Zeitgründen auf die nächste Sitzung verschoben

4 Aktuelles aus dem Stadtteil

Aktuell läuft eine Unterschriftenaktion, mit der die Mitglieder der 
Bezirksverordnetenversammlung von Friedrichshain-Kreuzberg und die Mitglieder des 
Abgeordnetenhauses von Berlin aufgefordert werden den Bebauungsplänen mit den sieben 
Hochhäusern der Urbanen Mitte am Gleisdreieck nicht zuzustimmen, sondern sich stattdessen für 
einen Neustart der Planungen einzusetzen. Die Petition ist auch online unter 
https://weact.campact.de/p/gleisdreieck zu finden

Max Söding berichtet als Stadtteilkoordinator davon, dass zukünftig im Tiergarten Süd beabsichtigt
ist 3 oder 4 Informations-Stelen aufzustellen, welche als Schwarze Bretter fungieren sollen und 
derzeit die passenden Plätze dafür gesucht werden. Die Teilnehmer des Stadtteil-Forums nehmen 
dies interessiert zur Kenntnis und bitten um weitere Informationen darüber, was damit bezweckt 
werden soll.

Des weiteren sollen im Tiergarten Süd ca. 33 Sitzbänke aufgestellt werden. Gabriele Hulitschke hat
dafür in Rücksprache mit Senioren und dem Stadtteilkoordinator Vorschläge für die Platzierung 
gemacht. Hierfür gibt es eine entsprechende Karte (siehe Anlage).

5 Verschiedenes / Organisatorisches

5.1. Vorbereitung und Organisation der Juli-Sitzung
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Im Juli wird Anouk Maydoux als Projektleiterin das Projekt „Villa inklusiv“
des Mehrgenerationenhauses vorstellen.

Ende der Sitzung: 20:00 Uhr
Protokoll: Udo Koch
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